

Variety Show

Wichtel-FF für Koko

Von DevilYoshiki

Variety Show

Variety Show

Der Samstag schien zumindest so. Wie immer sollten die Mitglieder von NEWS einige Interviews an diesem Tag führen. Und ebenso bei einer Show mitwirken.

Die letzten Tage waren nicht ganz so verlaufen, wie manche der Member sich das vorgestellt hatten. Yamapi hatte Probleme mit dem Regisseur seines neuen Dramas, Ryo sowie Massu und Tegoshi waren die ganze Zeit auf Promotion-Tour für CD und Drama gewesen, Shige und Kei waren die einzigen gewesen, die wenigstens etwas freie Zeit hatten. Keine Anrufe, keine SMS, kein gar Nichts. Nichts also, was sie stören konnte. Bis auf die Tatsache, dass Kei und Shige sich ein wenig in den freien Tagen gezofft hatten, was das Klima ziemlich gefrieren liess.

Die Interviews verliefen einwandfrei. Doch dann kam die Show. Und damit sollte es noch reichlich Probleme geben.

Grade in der Garderobe fertig geworden und bereit für den Auftritt, redeten alle Member durcheinander. Schließlich hatten sie sich lange nicht gesehen. Nur Kei und Shige saßen sich gegenüber, sich gegenseitig den Rücken zugewandt und stur auf den Ipod oder in die Zeitschrift guckend. Die anderen, die das auch irgendwann mal bemerkten, versuchten beide darauf anzusprechen, doch viel kam dabei nicht raus. So mussten sie also in der Show auftreten. Das konnte heiter werden...

Als allererstes waren Paarspiele dran, wobei Kei und Shige ein Paar bilden mussten. Man konnte hier wirklich nur von „wenn Blicke töten könnten“ sprechen. Die Atmosphäre war so eisig, man hatte fast Angst in ihrer Gegenwart zu erfrieren. Alle waren ziemlich verwirrt, zumal die beiden einen relativ herzlichen Eindruck machten, wenn sie sonst in solchen Programmen auftraten. Nichtsdestotrotz ging die Show weiter. Auch die weiteren Spiele verliefen frostig.

Nicht anders zu erwarten, streiteten sich Shige und Kei nach der Show. „Du hast dich wie ein Baby angestellt!“ „Ach, musst du grade sagen! Du hast soviel Fingerspitzengefühl wie 'ne Kobra!“ „Sei lieber still, du Gorilla!“ „Wie hast du mich genannt?“ Die Mitglieder der Band hatten sich alle schon genervt in ihre Zimmer verzogen, als bei den beiden Streithähnen erst richtig die Fetzen flogen. Doch dafür

wurden sie vom Leader rausgeschmissen. „Klärt euer Problem oder schlaft draußen, mir egal!“, hatte Yamapi eiskalt gesagt und ihnen die Tür vor der Nase zugeschlagen. Erst schwiegen beide eine ganze Weile. Dann tat Shige den ersten Schritt: „Kei... Hör mal, es tut mir wirklich leid, dass ich einfach dein letztes bisschen Badeextrakt genommen hab. Und das Geschirr nicht gespült habe...“ „Ach, was reg ich mich auch auf? Ich bin nicht besser. Ich hab weder sauber gemacht, noch irgendwann beim Kochen geholfen. Tut mir leid!“, gestand nun auch Kei. Beide sahen sich an. „Alles wieder in Ordnung?“, fragte Shige. Kei griff nach seiner Hand und lächelte: „Und ob...!“ Damit gingen sie wieder ins Haus, um gemeinsam ein Comedy-Programm zu sehen und dabei, sich in den Armen haltend, einzuschlafen.